

08.11.85

Fz

— 1 —

Vorschlag

der Bundesregierung

Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten des
Bundesrechnungshofes

Der Chef
des Bundeskanzleramtes

Bonn, den 8. November 1985

An den
Herrn Präsidenten des Bundesrates

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bundesregierung hat in ihrer Sitzung am 6. November 1985 beschlossen, Herrn Dr. Heinz Günter Zavelberg zum Präsidenten und Herrn Ernst Heuer zum Vizepräsidenten des Bundesrechnungshofes vorzuschlagen. Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie die Wahl durch den Bundesrat veranlassen und mich über das Ergebnis unterrichten würden.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Schäntle

-1-

Beschluß

des Bundesrates

Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten
des Bundesrechnungshofes

Der Bundesrat hat in seiner 557. Sitzung am 29. November 1985
gemäß § 5 Abs. 1 des Bundesrechnungshofgesetzes

den Vizepräsidenten des Bundesrechnungshofes
Dr. Heinz Günter Z a v e l b e r g

zum Präsidenten des Bundesrechnungshofes

und

den Direktor beim Bundesrechnungshof
Ernst H e u e r

zum Vizepräsidenten des Bundesrechnungshofes

gewählt.